

Clubabend «Meine grösste Grenzerfahrung»

Samstag, 16. November 2024 // ab 18 Uhr // Schüür Bülach



Programm:

- 18.00 – 18.45 Apero draussen
- 18.45 – 19.45 Gast: Heinz Egli
- 19.45 Nachtessen: Selfservice draussen
- Dessertbuffett
- 22.00 Abschluss

Heinz Egli hat die Schweiz in gut 5 Monaten, 3'000 km und 150'000 Höhenmeter umwandert. Entlang der Landesgrenze als spannendes Kulturerbe und «Perlenkette» vielfältiger Grenzsteine, kunterbunter Überraschungen, interessantem Niemandsland und abwechslungsreichen Landschaften. Auch zu den äussersten Punkten.

Multimedia-Präsentation